

Genève, le 24 avril 2023

Défilé de nostalgiques oustachis dans les Rues genevoises

Ce weekend se déroulaient les demi-finales de football de la Youth League au Stade de Genève, attirant dans son sillage des **ultras et autres hooligans**.

Des supporters venus de Suisse, d'Allemagne et de Croatie, n'ont pas hésité à défiler et scander des slogans à la gloire des oustachis dans les rues de la Vieille Ville selon une information publiée en fin de semaine dernière par le quotidien GHI.

Les Oustachis, un mouvement croate séparatiste, antisémite et fasciste, instaurèrent **l'État indépendant de Croatie entre 1941 et 1945** avec le soutien de l'Allemagne et de l'Italie, de l'époque. Dirigé par Ante Pavelic, le mouvement instaure d'emblée une dictature meurtrière, persécutant les Juifs, les Tziganes, mais également les populations serbes orthodoxes. Massacres, tortures, assassinats et déportations en camps de concentration, dont le plus tristement célèbre : le camp de Jasenovac, marquèrent leur politique de purification ethnique.

Ce lundi soir se tiendra la finale opposant l'équipe croate de l'Hadjuk Split à l'équipe néerlandaise AZ Alkmaar au stade de Genève. La CICAD espère que le match ne sera pas entaché par les slogans fascistes, occultant ainsi les valeurs universelles du sport.

Contact presse

CICAD

Johanne Gurfinkiel - Secrétaire général

M. +41 79 332 12 67 · jgurfinkiel@cicad.ch